

# WARTA

## Anggota Kodim Bertanding, Dandim Berikan Dukungan Moril

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.WARTA.CO.ID](http://SALATIGA.WARTA.CO.ID)

Aug 6, 2023 - 11:13



SALATIGA- Meriahkan Hari Ulang Tahun (HUT) RI ke-78 tahun 2023, Korem 073/Makutarama menggelar turnamen bulu tangkis "Danrem Cup" Korem 073/Makutarama, yang digelar di Gor PT Djarum, Jln Pandean Lamper IV Semarang. Sabtu (05/08/2023).



Turnamen secara resmi dibuka oleh Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P turut hadir para Dandim jajaran, para Kasatdisjan jajaran Korem, Danyonif 410/Alugoro serta para Kasi Korem 073/Makutarama.



Diketahui dalam turnamen tersebut, Korem 073/Makutarama melakukan kerjasama dengan PT Djarum, yang digelar saat hari libur selama dua hari yakni Sabtu tanggal 5 Agustus dan Sabtu 12 Agustus 2023.

Peserta turnamen bulu tangkis “Danrem Cup” Korem 073/Makutarama 2023 diikuti oleh perwakilan masing-masing Kodim, Batalyon 410/Alugoro dan Dinas Jawatan jajaran Korem. Adapun kelas dipertandingkan, yaitu kelas ganda putra dan ganda campuran.

Kodim 0714/Salatiga tidak ingin melewatkan moment ini,memiliki potensi-potensi pemain Bulu tangkis yang ada disatuannya dengan mengikut sertakan di semua Klas (Tunggal Putra,Tunggal Putri,Ganda Putra,Ganda Putri dan Ganda campuran).

Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar,SE,.Ms,Si seakan tidak ingin membiarkan anggotanya berjuang sendirian membawa nama satuan senantiasa hadir saat Tim dari Kodim 0714/Salatiga bertanding,ia selalu hadir untuk memberikan semangat dan dukungan moril.

"Luar biasa perjuangan yang di lakukan oleh anggota Kodim 0714/Salatiga,mereka benar-benar bertanding dengan segenap kemampuan yang ada,bagi saya berhasil atau tidaknya meraih juara bukan hal yang utama,yang terpenting anggota sudah berusaha maksimal,motivasi tinggi dan ikut meramaikan turnamen dalam rangka HUT RI ke-78 ini"tegasnya.

Ditambahkan Dandim ,kegiatan Turnamen bulu tangkis ini menjadi sarana silaturahmi antar satuan. Dalam kegiatan ini terjalin rasa persaudaraan dan keakraban.Karena itu kegiatan turnamen serupa perlu terus dilaksanakan di waktu mendatang.

Editor:Yudha27